



Justiz- und Sicherheitsdepartement des Kantons Basel-Stadt

Traurig nehmen wir Abschied von unserem Mitarbeiter und Kollegen

Roger Oggier-Albrecht

Herr Roger Oggier-Albrecht ist am 3. April 2020 im Alter von 63 Jahren nach schwerer Krankheit verstorben.

Herr Oggier-Albrecht war seit 1984 bei der Kantonspolizei Basel-Stadt angestellt und in verschiedenen Funktionen tätig, zuletzt als Mitarbeiter in der Haftleitstelle. Wir verlieren mit ihm einen aussergewöhnlichen Menschen, der mit viel Herzblut und Engagement seiner Tätigkeit nachging. Wir werden unseren äusserst wertvollen Arbeitskollegen sehr vermissen und ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

Der Trauerfamilie entbieten wir unsere herzliche Anteilnahme.

Justiz- und Sicherheitsdepartement des Kantons Basel-Stadt

Departementsvorsteher, Kommandant, Kader, Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter

Aufgrund der aktuellen Situation findet die Abdankungsfeier sowie die Beisetzung sobald als möglich und im engsten Familienkreis statt.